

**Когай Ирина Сергеевна,**

доцент кафедры государственно-правовых дисциплин  
Вологодского института права  
и экономики Федеральной службы  
исполнения наказаний,  
кандидат исторических наук,  
доцент  
*koirs@yandex.ru*

DOI: 10.18572/1813-1247-2020-9-51-56

## Особенности введения Городового положения 1892 г. в Вологодской губернии: взаимодействие государственных и городских общественных органов

В статье рассматривается реализация Городового положения 1892 г. в Вологодской губернии в 1893–1894 гг. На основе архивных и статистических материалов анализируется деятельность губернской администрации и городских органов по введению полного и упрощенного городского общественного управления.

**Ключевые слова:** Вологодская губерния, Городовое положение, городская дума, городское общественное управление, губернское по земским и городским делам присутствие, собрание городских уполномоченных.

### **Peculiarities of the Introduction of the Municipal Statute of 1892 in the Vologda Governorate: Cooperation between State and City Public Authorities**

**Kogay Irina S.**, Associate Professor of the Department of State and Legal Disciplines of the Vologda Institute of Law of the FPS of Russia, PhD (History), Associate Professor

The article deals with the implementation of the City regulations of 1892 in the Vologda province in 1893–1894. Based on archival and statistical materials, the author analyzes the activities of the provincial administration and city governments to introduce full and simplified city public administrations.

**Keywords:** Vologda province, City regulations, city Council, city public administration, provincial Presence for land and city affairs, the meeting of city commissioners.

~